



Lettre Mensuelle Juillet 2024



Contact : apcacontacts@gmail.com

<http://apca-asso.fr>

APCA : Assemblée générale du 14 juin



Plus de 35 adhérents munis de pouvoirs pour représenter les adhérents empêchés étaient présents dans la salle polyvalente d'Anglesqueville-la-Bras-Long. Plusieurs maires se sont joints à nous pour exprimer leur soutien :

- Anglesqueville-la-Bras-Long : Bruno Naze
- Bénerville : Xavier Cavelan
- Bosville : Patrice Hoyé
- Gonzeville : Mathilde Rousselle
- Saint-Vaast-Dieppedalle : Sylvain Monnier

Après un mot d'accueil de Bruno Naze, Jean-Louis Poulet, président et les membres du bureau ont présenté le rapport moral et le rapport financier ainsi qu'un point sur l'avancement et l'action de l'APCA sur les différents projets. Toutes les résolutions ont été approuvées à l'unanimité. Antoine Caro a intégré le bureau en tant que

vice-président en charge du projet d'Autigny / Brametot.

Les participants ont insisté sur la prolifération des projets et la notion d'encerclement visuel de plus en plus mal ressentie par la population.

Les maires ont fait état du harcèlement qu'ils subissent de la part des promoteurs qui insistent malgré le refus de donner suite à leur proposition. Sylvain Monnier est intervenu pour rappeler le soutien des maires et la nécessité de renforcer le combat aux côtés des élus locaux face aux promoteurs de plus en plus agressifs.

• Réunion du bureau des associations du plateau de Caux et du pays de Bray 24/06/2024

Les associations se sont réunies le 24/06/2024 à Saint-Laurent-en-Caux. Elle a été l'occasion de faire le bilan de la RTE 2023 et de son impact en matière d'ENR dans notre région.

• Parc de Drosay -Sasseville :

- Les maires de Drosay, Hautot-l'Auvray, Saint-Vaast-Dieppedalle et Sasseville ont engagé une démarche commune avec l'appui de Maître Monamy et de l'APCA pour intervenir volontairement dans la procédure de recours de VSB en appui des services de l'Etat. Ils souhaitent ainsi exprimer à la Cour administrative d'appel de Douai l'opposition des élus à ce projet
- Sylvain Monnier, maire de Saint-Vaast-Dieppedalle a transmis au préfet le mémoire complémentaire de l'APCA.

• Projet Gerponville Bertreville Theuville :

- Nombreuses nouvelles adhésions notamment à Theuville-aux-Maillots et un collectif de riverains très motivés et très actifs
- 6 adhérents de l'APCA ont demandé à Engie d'intégrer le comité de suivi du projet

• Projet de Brametot Autigny : L'opposition au projet se structure et se renforce autour de Jane et Antoine Caro Gardiner

- **Projet Fultot** : Le maire d'Anglesqueville-la-Bras-Long et la maire de Gonzeville ont écrit au préfet et au promoteur Seider pour confirmer leur opposition au projet et leur signifier qu'il n'était pas en mesure d'émettre un avis sur la note non technique de l'étude d'impact. Elle est trop lacunaire car des renseignements essentiels à la compréhension du projet et l'appréciation des enjeux en matière d'environnement manquent comme l'implantation précises, surface imperméabilisée, mesures prises contre les risques d'inondations.

N'oubliez pas de renouveler votre cotisation (possibilité de le faire via notre site) et n'hésitez pas à faire un don pour financer nos actions judiciaires : c'est un bon placement